



EPSM de Caen
cgthscaen@gmail.com

MISE EN STAGE ET TITULARISATION

DE TOUS-TES LES CONTRACTUEL-LE-S !!

Vous trouverez ci-dessous la lettre que le Syndicat CGT de l'EPSM vient d'adresser au Directeur. Dans cette lettre nous demandons la réunion extraordinaire d'un CTE consacré entièrement aux contractuellEs et leur avenir dans l'hôpital qui passe par la **titularisation via une rapide mise en stage**.

Nous pensons qu'au vu de la situation, la Direction ne doit plus tergiverser et laisser dans l'expectative, le doute les agents qui vivent dans la précarité. **Celles- ci, ceux-ci prouvent tous les jours qu'ils sont indispensables et que leur compétence est nécessaire aux patients comme à l'hôpital.**

Parce que c'est bon pour l'établissement public, parce que **ça n'est que justice** que ces collègues aient un avenir professionnel assuré dès maintenant, le Directeur de l'EPSM, l'ARS et le Ministère de la santé doivent l'entendre: le « **jour d'après** » c'est maintenant et nous ne voulons pas qu'il ressemble aux « **jours d'avant** » !!

*A l'attention de Monsieur Jean Yves Blandel
Directeur de l'EPSM*

Monsieur Le Directeur,

Notre établissement public de Santé Mentale traverse une période difficile et inédite. L'épidémie de Covid-19 a bousculé toute la vie de l'hôpital, à commencer par celle des patients mais les personnels, toutes spécificités confondues, ne sont pas épargnés.

Tous les métiers de l'EPSM sont sollicités et tous les agents ont répondu et répondent présents chaque jour pour assurer leur exercice auprès des patients ou pour le bon fonctionnement de l'établissement. Elles et ils assurent leur mission dans des conditions difficiles le plus souvent.

Le Président Macron dans ses deux premières intervention nous a promis que « Le jour d'après » ne sera pas « Un retour au jour d'avant ». Il a découvert les travailleurs et travailleuses de l'hôpital, ces « Héros en blouse blanche » et appris : « Nous apprenons aussi de cette crise, parce que nos soignants sont formidables d'innovation et de mobilisation (...) » .

Parmi ces « héros » qui exercent à l'EPSM il en est qui souhaitent ardemment que « le jour d'après » ne ressemble pas au « jour d'avant », des « héros » qui « sont formidables d'innovation et de mobilisation ». Nous voulons parler des contractuellEs. Qu'ils ou elles soient dans les services de soins, administratifs, techniques ou logistiques, toutes et tous sont là quotidiennement dans leur service et prouvent chaque jour qu'ils, elles sont indispensables auprès des patients comme au bon fonctionnement de l'hôpital.

.../...

Dans notre établissement leur nombre est important et l'heure est arrivée d'aborder de façon sérieuse, sans attendre le « jour d'après », leur avenir professionnel statutairement et leur avenir personnel. Nous pensons, avec eux et elles, que cet avenir passe par la mise en stage rapide pour aller vers une titularisation d'autant plus que l'établissement connaît des difficultés de recrutement.

Cette régularisation de leur situation de précarité fidélisera à l'EPSM des agents compétents, reconnus statutairement et permettra à tous ces jeunes professionnelLES de pouvoir se projeter dans l'avenir.

Monsieur le Directeur, notre organisation syndicale, avec ses représentants au CTE vous fait, par cette lettre, la demande d'une réunion extraordinaire du Comité Technique d'Etablissement avec un seul thème à son ordre du jour :

L'examen de la situation des contractuelLES dans notre établissement et de leur avenir à travers la mise en place d'un échancier de mise en stage en vue d'une titularisation pour chacune et chacun.

Dans l'espoir, pour tous ces agents, que vous prendrez en considération notre demande et dans l'attente, recevez Monsieur le Directeur, nos salutations.

Pour le Bureau CGT EPSM Caen

Le secrétaire général

Florent ROGER

CAEN le 13 Avril 2020

]

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

CAEN le 14 Avril 2020 à 10h30